



El festival de divulgación científica *Pint of Science* vuelve a ser protagonista en los bares españoles los días 22, 23 y 24 de mayo en su 8ª edición este 2023.

Pint of Science 2023, el festival de divulgación científica que propone un encuentro entre los investigadores y el público en los bares, llega los días 22, 23 y 24 de mayo para llenar los bares de nuestras ciudades con ciencia y experimentos. España se sitúa como el segundo país con más participación del mundo celebrándose en 58 ciudades españolas. Esta 8ª edición vuelve a los bares batiendo récords: 537 charlas repartidas en más de 300 eventos, con la participación de 545 científicos (232 científicas y 258 científicos) como ponentes y más de 350 voluntarios en la organización. Es un evento totalmente gratuito. El programa completo, con direcciones de bares, temáticas y horarios, ya se puede consultar en la web <https://pintofscience.es/>.

► Científicos españoles llenan bares y ciudades de ciencia

La edición 2023 del *Festival de Divulgación Científica Pint of Science* será la 8ª que acoja nuestro país. Esta particular forma de comunicación de la ciencia se caracteriza por algo muy español, y es que **los bares de nuestras ciudades se convierten, durante esos tres días, en improvisados laboratorios** que mostrarán a los clientes habituales y a todos los interesados, los avances más recientes de la ciencia en España.

58 localidades repartidas por toda la geografía darán el pistoletazo de salida a la edición 2023 el próximo lunes 22 de mayo, celebrándose de manera simultánea más de **500 charlas** divididas en **300 eventos de entrada totalmente gratuita**. “Ver crecer esta iniciativa, vivir la experiencia en los bares, la transformación del público, y contar con grandes ponentes, hacen grande a *Pint of Science* y a todos los que forman parte de ello” afirma Ana Peña, responsable de comunicación de la edición; “pensamos que el principal interesado es el público general, pero los científicos son los primeros a los que les ilusiona la iniciativa y muestran interés en contar su trabajo, siendo protagonistas de llevar la ciencia a la sociedad”. En un **lenguaje comprensible y cercano**, los investigadores más punteros del panorama nacional hablarán sobre proyectos de las áreas más variadas, **de Neurociencia a Astrofísica, de Medicina a Historia, de Supercomputación a Matemáticas, de Economía a Zoología**.

El festival tratará temas de actualidad como la **energía nuclear**, la **producción de vacunas españolas** o el **desarrollo de investigaciones punteras en tecnología**. En los diferentes eventos de esta edición **habrá experimentos y demostraciones en vivo, monólogos científicos, espectáculos o proyecciones** que harán las charlas aún más amenas. Además, PoS 2023 dispondrá de **traducción simultánea al lenguaje de signos** en varias charlas de distintas ciudades.

En esta edición participarán ponentes de centros de investigación, universidades y entidades de la comunidad científica como el **CSIC**, el Instituto de **Astrofísica de Canarias**, o el **Hospital Vall d'Hebron**, entre muchos otros. Entre los ponentes protagonistas, contarán con voces veteranas como el bioquímico **Lluís Montoliu**, del Centro Nacional de Biotecnología (CNB-CSIC); o la arqueóloga, **Aurora Martín Nájera**, primera mujer en sumarse a los trabajos de excavación de los yacimientos de la Sierra de Atapuerca en 1980; pero también con participaciones más novedosas como **Javier Álvarez Liébana**, doctor, investigador y asesor en datos de salud pública. El programa completo ya se puede consultar en la web <https://pintofscience.es/>.

► **Pint of Science en el mundo**

Son **26 los países** que este año componen el gran equipo encargado de llenar bares y locales con la investigación científica más actual del Planeta Tierra. **Los compañeros australianos serán los primeros en abrir la persiana de los bares** y en brindar por el conocimiento y su correcta divulgación. Con ellos y con el resto de países anfitriones, comenzará **una maratón de 3 días de ciencia y bares de todo el Mundo**.

► **Un año más, Pint of Science es una realidad**

Pint of Science nació en mayo de 2013 en Reino Unido, cuando dos investigadores: Michael Mostkin y Praveen Paul organizaron un evento en sus laboratorios con el fin de mostrar la investigación que realizaban a personas afectadas por distintas enfermedades mentales. Ellos mismos comprobaron la gran repercusión que tuvo en esos pacientes, y así pensaron, si la gente va a la ciencia... ¿por qué no llevar la ciencia al lugar donde está la gente? Los bares. Poco se imaginaban que unos años después, este bien llamado festival, daría la vuelta al mundo.

Además, PoS 2023 no sería posible sin la colaboración de organizaciones que patrocinan el festival y facilitan que sea gratuito, como FMC Agricultural Solutions y Vadillo Asesores a nivel nacional o muchas otras entidades colaboradoras a nivel local.

¡Los días 22, 23 y 24 de mayo se brinda con los científicos por la ciencia y su divulgación!

CONTACTO PRENSA ESPAÑA: prensa.poses@gmail.com

Responsables de Comunicación y Prensa

Sandra Medrano García: sandra.medrano.garcia@gmail.com +34 653 37 11 35

A. Belén Peña Serrano: pserranoana@hotmail.com +34 619 84 87 95

LINK RECURSOS DE PRENSA: [Prensa | Pint of Science ES](#)

MÁS INFORMACIÓN: [Inicio | Pint of Science ES](#)

REDES SOCIALES:

[Pint of Science ES \(@pintofscienceES\) / Twitter](#)
[Pint of Science ES \(@pintofsciencees\) | Instagram](#)
[Pint of Science ES | Facebook](#)
[Pint Of Science ES: Resumen | LinkedIn](#)
[Pint of Science ES - YouTube](#)
[Pint of Science ES | Flickr](#)